



viernes 3 de diciembre de 2010

Inversión de 120.000 euros en la mejora del Colegio Público Romero Robledo

El alcalde de Antequera, Ricardo Millán, y la concejala de Educación, Carmen Pena, han estado presentes en el acto organizado por el Colegio Público Romero Robledo con motivo del Día de la Constitución, en el que han participado tanto el alumnado como profesorado, padres y madres. Dicho acto ha servido además para la entrada en servicio de las recién terminadas mejoras en este centro educativo, mediante obras incluidas en el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local (FESOL), del Gobierno de España.



En concreto, se han restaurado la fachada exterior y los tejados, y se ha acondicionado el patio con una cubierta acristalada, de forma que se pueda utilizar durante todo el año. La inversión ha sido de 120.000 euros y los trabajos se han desarrollado desde el mes de agosto. En el colegio están matriculados aproximadamente 250 alumnos. El Ayuntamiento tiene en proyecto ampliar las instalaciones en un solar contiguo.



